

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Dalam satu badan usaha yang mempunyai sistem pengawasan intern bertujuan untuk melindungi kekayaan perusahaan dengan cara memperkecil atau menghilangkan pemborosan, penyelewengan dan untuk mendorong kebutuhan terhadap kebijaksanaan pimpinan perusahaan.

Untuk menjaga agar system pengawasan intern yang ada benar-benar dilaksanakan, maka diperlukan suatu bagian khusus yang disebut internal audit atau bagian pemeriksa intern. Bagian ini berfungsi untuk meneliti dan mengawasi apakah system pengawasan intern berjalan dengan baik. Aktivitas internal auditor umumnya memeriksa keuangan perusahaan, memeriksa operasional perusahaan dan audit kesesuaian. Dalam melaksanakan tugas dan fungsinya, internal auditor dibantu oleh beberapa orang asistennya yang membentuk satu tim pemeriksa, dimana tiap-tiap anggota mengetahui pekerjaannya dan kompeten dibidangnya. Untuk memberikan hasil yang optimal kepada manajemen, maka internal auditor harus memiliki kebebasan atau independensi yang cukup terhadap bagian yang diperiksanya, sehingga informasi yang diberikannya dapat dipergunakan sebagai bahan pertimbangan untuk pengambilan keputusan.

PT. Intan Suar Kartika Medan adalah salah satu perusahaan swasta yang menghasilkan dan memproduksi bubut besi hingga menjadi besi dalam berbagai

bentuk dan ukuran. Internal auditor pada PT. Intan Suar Kartika Medan sangat aktif peranannya, dimana bertanggung jawab langsung pada pimpinan perusahaan, sehingga secara sistematis internal auditor dapat melakukan pemeriksaan secara langsung terhadap suatu organisasi perusahaan yang dianggap ada terjadi penyimpangan di dalamnya. Pemeriksaan dilakukan dengan mengumpulkan semua bukti-bukti pemeriksaan konkrit, serta solusi yang ditawarkan pada pimpinan perusahaan yang dapat dipertanggung jawabkan, sehingga kinerja perusahaan dapat berjalan sesuai dengan yang diharapkan.

Setelah melihat uraian tersebut diatas penulis merasa tertarik untuk melakukan suatu penelitian secara langsung dan memilih judul yang penulis anggap dapat dipaparkan dan berguna bagi Penulis sendiri, yaitu “ **PEMANFAATAN LAPORAN INTERNAL AUDITOR DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT. INTAN SUAR KARTIKA MEDAN**”.

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan hasil penelitian pendahuluan yang dilakukan sebelumnya oleh penulis pada PT. Intan Suar Kartika Medan, penulis ingin mencoba mengamati dan mengetahui secara langsung apakah laporan pemeriksaan yang diajukan memang benar-benar telah memenuhi syarat-syarat pemeriksaan yaitu efisien, efektif dan ekonomis dan apakah laporan internal auditor dipergunakan dalam pengambilan keputusan.